



Haußmann: Die Bürger haben erkannt, S 21 ist Modellprojekt fürs ganze Land

Liberales sind bis zum Tag des Volksentscheids weiter unterwegs, um für S 21 zu werben - Der verkehrspolitische Sprecher der FDP-Landtagsfraktion, Jochen Haußmann, sagte anlässlich der Umfrage zur Volksabstimmung über das Bahnprojekt Stuttgart 21:

„Wir freuen uns über die hohe Zustimmung für Stuttgart 21. Bis zum Tag der Volksabstimmung am 27. November sind wir weiter täglich im Land unterwegs, um für das Bahnprojekt S 21 mit überzeugenden Argumenten zu werben. Wir setzen uns dafür ein, dass nach einem hoffentlich klaren Ergebnis für Stuttgart 21 sich alle politischen Kräfte für die gemeinsame Projektförderpflicht einsetzen. Das große Interesse am Bahnprojekt zeigt: Die Bürgerinnen und Bürger haben erkannt, dass S 21 ein Modellprojekt für nachhaltige Mobilität im ganzen Land ist.“